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Protokoll Mitgliederversammlung Elternverein Aarau, 8. Mai 2019 

Beginn um 20.00 Uhr im Café littéraire in der Stadtbibliothek Aarau, Graben 15, 5000 Aarau 

 

1. Begrüssung, Wahl von Stimmenzählenden, der Protokollführerin und des 
Tagespräsidenten, Genehmigung der Traktanden 

Heidi Hess begrüsst alle Anwesenden herzlich zur Mitgliederversammlung 2019.  

Auf die Wahl eines Tagespräsidenten wird verzichtet; die Vorstandsmitglieder Raphael Bauhofer, Heidi 
Hess, Silvia Meyer und Sabine Ruess führen gemeinsam durch die Traktanden. 

Anwesend sind 5 Mitglieder, 5 Vorstandsmitglieder, die Geschäftsstelle und 1 Gönner (nicht 
stimmberechtigt). Bei total 11 stimmberechtigten Personen liegt das absolute Mehr bei 6 Stimmen.  

Das Protokoll führt Susanne Kuhn (Geschäftsstelle). 

Die Traktandenliste wurde den Vereinsmitgliedern mit der Einladung zugestellt. Änderungen ergeben 
sich keine, weil keine Anträge auf Änderung resp. Ergänzung der Traktandenliste eingegangen sind. 

 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung vom  
4. Mai 2018 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 4. Mai 2018 ist auf der Homepage des EVA ver-
fügbar und einige ausgedruckte Exemplare liegen auf. Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 

 

3. Jahresabschluss 2018 und Revisorenbericht; Entlastung des Vorstandes 

Raphael Bauhofer äussert sich zum Jahresabschluss 2018 und den Revisorenbericht. In diesem Jahr 
wurden diese aus terminlichen Gründen nicht mit der Einladung zur Mitgliederversammlung zugestellt. 
Die Jahresrechnung 2018, das Budget 2019 und der Revisorenbericht wurden an der Mitglieder-
versammlung aufgelegt. Der Verlust im Jahr 2018 betrug Fr. 4'264. Dieser Verlust entstand vor allem 
aufgrund von Mindereinnahmen der Mitgliederbeiträge. 
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Mitgliederbeiträge 
Es wurden weniger Einnahmen (Fr. 2'290 weniger als budgetiert) bei den Mitgliederbeiträgen 
verzeichnet aufgrund von einer Abnahme von 21 Mitgliedern. Das Thema «Gewinnung von Neumit-
gliedern» wurde aufgegriffen und es werden neue Anreizsysteme in Vorstand und in den AG’s KKB, FP 
und Spielzeugflohmarkt gesucht. 

Ferienpass  
Der Ferienpass verzeichnet ein leichter Gewinn von Fr. 266. Der ausgewiesene Verlust im Budget 2019 
von Fr. 3'000 kann durch eine Sponsorenzusage über einen Betrag von Fr. 3'000 ausgeglichen werden.  

Kinderkleiderbörse 
Die beiden Anlässe im Frühling und Herbst weisen einen kleinen Verlust von Fr. 543 auf. Für das Jahr 
2019 wird eine ausgeglichene Rechnung (Aufwand und Ertrag gleich) erwartet. 

Lohn Geschäftsstelle  
Dieser ist um Fr. 500 höher ausgefallen als budgetiert, da durch die Erneuerung der Homepage mehr 
Arbeitsaufwand als geplant angefallen ist. 

Homepage 
Diese wurde Anfang Jahr 2019 erneuert und aufgeschaltet. Die Mehrkosten im Vergleich zum Budget 
betragen Fr. 629. 

Da keine Fragen zur Jahresrechnung und zum Revisorenbericht gestellt werden, beantragt Raphael 
Bauhofer diese zu genehmigen und den Vorstand zu entlasten. Die Versammlung folgt diesem Antrag 
einstimmig.  
 

4. Budget 2019; Kenntnisnahme durch die Mitgliederversammlung 

Das Budget 2019 geht grundsätzlich von Aufwänden und Erträgen im Rahmen des Vorjahres aus. 
Anmerkungen: Wie unter Punkt «Ferienpass» erwähnt, wird der Aufwand/Ertrag gleich ausfallen. Ein 
grösserer Betrag als üblich wird für die Homepage eingeplant (Fr. 3'000.00). Am Schluss ergibt das 
Budget einen Verlust von Fr. 1'680.  

5. Festlegung des Mitgliederbeitrages 2019 

Antrag Vorstand: Keine Änderung gegenüber 2018 
Der Verein zählt im Moment 166 Mitglieder. Davon wurden die Vorstands-Mitglieder entlastet, diesen 
Beitrag ab dem Jahr 2019 zu bezahlen. Der Vorstand schlägt vor, die Mitgliederbeiträge wie gehabt zu 
belassen. Es wird einstimmig beschlossen, den Mitgliederbeitrag bei 60 Franken für Elternpaare und bei 
30 Franken für Alleinerziehende zu belassen. Besitzer einer Kulturlegi zahlen weiterhin die Hälfte des 
Beitrages. 

6. Vorstandswahlen und Wahl der Kontrollstelle 

Der Vorstand funktioniert weiterhin nach dem Kollegialitätsprinzip und das Präsidium bleibt weiterhin 
unbesetzt. Vorstandsmitglieder und Kontrollstelle wurden letztmals 2018 für zwei Jahre gewählt. Daher 
ist dieses Jahr keine Wiederwahl fällig. 

- Vorstandsmitglieder sind: Raphael Bauhofer, Maja Basler, Silvia Meyer, Sabine Ruess und Doreen 
Salvini 

- Kontrollstelle: Dorothée Meier-Bolli 

Da Maja Basler an der MV 2018 noch nicht zur Wahl stand, wird sie mit einem kräftigen Applaus 
von allen Anwesenden in den Vorstand gewählt. 
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7. Verabschiedungen, Verdankungen und Verschiedenes 

Der Dank geht an alle Vorstandsmitglieder, die sich immer wieder mit viel Engagement für den 
Elternverein einsetzen.   

Heidi Hess stellte sich nicht mehr zur Verfügung als Vorstandsmitglied. Sie hat 6 Jahre lang tatkräftig im 
Elternverein mitgewirkt und konnte vor allem ihre beruflichen Ambitionen als Journalistin einbringen, 
indem sie unter anderem alljährlich den Jahresbericht erstellt hat. Zudem hat sie mit viel Begeisterung 
an der Kinderfasnacht mitgewirkt und sich für das 25-Jahres Jubiläum eingesetzt. Sie hat auch bei der 
Spielplatz Schnitzeljagd im 2017 und an der Erlebnismesse in Rohr im 2018 mitgeholfen. Zudem hat sie 
sich auch für Themen wie Schulpflege, KITA, Spielplätze und für politische Anliegen engagiert. Mit ihr 
verlieren wir ein sehr engagiertes Vorstandsmitglied und wünschen ihr mit der Übergabe von einem 
Geschenk alles Gute für die Zukunft. 

In der Arbeitsgruppe KKB wurde Marianne Peter und Michaela Siegrist mit einem Geschenk und einem 
grossen Dankeschön verabschiedet.  

Aus der Arbeitsgruppe FP wird sich die Hauptverantwortliche Christina Biland nur noch in diesem Jahr 
zur Verfügung stellen. Es wird bereits nach einer Nachfolge für sie gesucht. 

Zudem wurde Thomas Meyerhofer der AG Räbeliechtli mit einem Geschenk verabschiedet. Er wird uns 
weiterhin als Informatiker zur Verfügung stehen. Zudem wird Urs Waltenspül das letzte Mal in diesem 
Jahr den Räbelichtliumzug organisieren. Sein Nachfolger Marco Salvini und Gabriela Kiss werden von 
ihm dann im November eingeführt und instruiert. 

Ein ganz grosses Dankeschön geht an alle Arbeitsgruppen Leiter/Innen und den Arbeitsgruppen-
Mitarbeiter/Innen und an alle, die bei Bedarf einen Kuchen backen oder in anderen Bereichen tatkräftig 
mithelfen. 

Wir danken allen Sponsoren und Gönnern, ganz besonders auch der Stadt Aarau. Ohne die Sponsoren 
und die Unterstützung der Stadt wären einige von unseren Aktivitäten nicht möglich.  

Dann danken wir der Stadtbibliothek für das Gastrecht heute Abend. Wir haben uns gefreut, dass wir 
unsere Versammlung wieder hier abhalten durften.  

 

Mai 2019 / Susanne Kuhn 


